
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

・12月のロータリーレートは 100円です。 
 

・国際大会のご案内をメールボックスに入れさせて 

 いただきました。ご参加の検討、よろしくお願い致します。 
 

・ブリティッシュヒルズ国内留学に充当される地区補助金 

 （4,000 ドル＝368,000 円）が入金されております。 

 また今週土曜日には参加する中学生 20名を集めて、 

 第 1回目のオリエンテーションが行われます。 
 

・八王子北クラブ主催のふれ愛コンサートのご案内を回覧いたします。 
 

・旭が丘にある光の家の会報を回覧いたします。 
 

・ソロプチミスト日野のチャリティーディナーショーのご案内を 

 回覧いたします。2014/2/19です。 
 

・七生特別支援学校の公開事業のご案内を回覧いたします。12/6と 12/7です。 

             ２０１３年１１月２７日  第２３１９回 No.１９                

『卓話：京王線今昔物語』 郷土史家 清水正之 様 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

・先日多摩南グループのＩＭがありました。 

 1700 名以上が集まるコンサートを運営するクラブがあったり、 

 各クラブの奉仕活動発表では、非常に勉強になりました。 
 

・今日の仏教用語は「言語道断」です。 

 仏教では、悟りの境地は言葉にし難いということで、 

 言葉では言い表せない、ということです。 

 あまりに素晴らしい、あまりにヒドイなど・・・ 

 先日のＩＭに関して言いたい事はありますが・・・これ以上は言いません。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 土方 淳 
 例会進行委員 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 菅原 直志 君 
『奉仕の理想』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 卓話講師 
 郷土史家 清水 正之 様 
 

 明星大学学友会吹奏楽団 
 マネージャー 
 石原 智里 さん 
 
【ニコニコ報告】 
 熊井 治孝 委員長 
 
【出席報告】 
 北村 淳 委員 
 
【委員会報告】 
 指名委員会 
 国際奉仕委員会 
 新世代委員会 
 奉仕プロジェクト委員会 
 
【卓話】 
 郷土史家 清水 正之 様 

【 委員会報告 】指名委員会 
 

・総会の直前の例会までに 

 次年度理事・役員候補を発表する 

 決まりに従って、 

 本日、候補を発表いたします。 

【 委員会報告 】国際奉仕委員会 
 

・2014/6/1～4 

 シドニーで国際大会が行われます。 

 ガバナーナイトは 

 スターシップシドニーという 

 船で行なうそうです。 

 皆さん、是非ご参加下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員長 

 本日のニコニコ：  8,500円／累計 346,050円 

 ビジターフィー：    0円／累計  10,000円 
 

 杉田 純一 君  ＩＭ御苦労様でした。京王の清水様、卓話宜しくお願いします。 
 

 山口 徹雄 君  先週のＩＭ、多数の参加ありがとうございました。 
          清水様、本日の卓話楽しみにしておりました。宜しくお願いいたします。 
 

 森岡 弘通 君  清水さんの貴重なお話を楽しみにしています。 
 

 西山 尚之 君  久しぶりにカワハギ釣りに行ってきました。釣果は 13匹とまずますでした。 
          美味しかったです。 
 
 

 ※『一服も奉仕でごザル』からもニコニコをいただいております。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】北村 淳 委員 
＜事 前のＭＵ＞ 
 板谷 誠一 ／ 井村 廣巳 
 松浦 信平 ／ 藤林 良昭 
 

 

＜先週のＭＵ＞ 
 疋田 久武 ／ 森部 美加 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 35(3) 22(1) 事前(4) 8 76.47 % 

前回訂正 35(3) 18(1) (7)+2 7 79.41 % 

前々回訂正 35(3) 25(3) (3)+0+0 6 80.00 % 

 

【卓話：京王線今昔物語】 郷土史家 清水 正之 様 
 

昭和 20年に京王に入りまして、総務・広報をやっていました。年は 89歳です。 
 

甲州街道に沿って鉄道を引こうという話があったのですが、沿線の人の反対がありました。 

明治に甲武鉄道が先に引かれまして、雑木林の中を走らせたので、 

あっという間に中野と立川間が開通して、周辺が繁栄していきました。 
 

それを見た甲州街道周辺の住民の考えも変わり、まずは笹塚と調布間が開通し、それを補完する意味で、 

新宿と笹塚間でバスを走らせました。府中までは順調に延長したのですが、そこから先に延びず・・・。 
 

「村の発展は鉄道の誘致にあり」との思いで、平山や長沼の人達が、笹塚にある本社に日参したという事です。 

そのかいあって、甲州街道を通して八王子の大和田を通り、八王子まで行く予定だったのが、 

南回りで、平山や長沼を通って、八王子まで伸びました。 
 

戦後、多摩動物公園が出来た事や、日野市観光協会や、高幡不動さん、地域の皆さんの協力もあり、 

高幡不動周辺は一大観光スポットになりました。これも、地域の皆さんの、献身的なご努力のおかげです。 

【 委員会報告 】奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 
 

・奉仕プロジェクト情報交換会に 

 出席してきました。 

 各クラブの奉仕活動の情報が、 

 地区ホームページのエバーノートにアップされて 

 います。300～400位の奉仕プロジェクトの情報が 

 載っているという事です。 

【 委員会報告 】新世代奉仕委員会 
 

・11/22にＢＨの打合せがありました。 

 11/30 に初回のオリエンテーション 

 12/14 に次のオリエンテーション 

 結団式が 12/21(土)となります。 

 結団式へのご参加、お願いいたします。 


